

Communiqué de presse (01.12.2025)

587 kilos (!) de miel jurassien pour les patient-e-s de la Fondation pour l'Aide et les Soins à domicile – Jura.

Du 1^{er} au 25 décembre 2025, tous les patient-e-s suivi-e-s par la FASD se verront remettre par le personnel de terrain une confection de miel certifié « *Jura l'original - regio.garantie* » de 250 grammes accompagnée d'un message de prévention contre les risques de dénutrition et de déshydratation.

Cette action couvre un double objectif. D'abord celui de **remercier chaleureusement** une patientèle fidèle et si chaleureuse à l'occasion de son jubilé. Ensuite d'assurer au travers de cette **très saine**, douce et ludique remise une **bonne réceptivité des messages de prévention**. Une carte (avec une bande autocollante) distribuée et pourra être appliquée sur une surface à choix aux domiciles des bénéficiaires. Une porte de frigo ou une étagère conviendraient parfaitement. Les bonnes pratiques inscrites en grands caractères pourraient contribuer ici ou là à susciter gageons-le un réflexe, un rappel à nos aîné-e-s de ne pas négliger de s'hydrater régulièrement et de s'alimenter sainement. Ceci peut changer la vie, sauver des vies.

En effet, les personnes âgées ont tendance à perdre l'appétit et/ou à oublier de s'hydrater les exposant à des conséquences parfois très sévères mais évitables.

La prévention agit par répétition et nous espérons que l'action déployée sera accueillie positivement. « *Je me réjouis particulièrement à l'idée de cet instant magique où nos collaboratrices et collaborateurs remettront de mains à mains, les yeux dans les yeux, le miel accompagné de la carte de remerciements et de prévention à leurs protégé-e-s en leur souhaitant de belles fêtes de fin d'année* », confie Ian Hennin, directeur de la FASD.

Des acteurs jurassiens de cœur impliqués.

Un grand merci à La Fondation Les Castors et aux travailleuses et travailleurs des Ateliers protégés qui ont posé avec efficacité les steakers (cf. photos jointes) sur les confections de miel ainsi qu'à la Fondation Rurale Interjurassienne et aux Vergers de Paplemont (JU) qui ont généreusement contribué à la réalisation de l'action.

Cette mesure en faveur des patient-e-s clôt un programme d'actions réussies. Le personnel, les partenaires, la population et les patient-e-s ont pu célébrer avec émotions et enthousiasme le 25^{ème} anniversaire de « leur » Fondation. En route pour les 25 prochaines !

Contacts : Fondation pour l'Aide et les Soins à domicile – Jura (FASD)

- Ian Hennin, Directeur : 079 940 54 24, ian.hennin@fasd.ch